

PRESIDENTE LAGOS: TLC CON ESTADOS UNIDOS ES UNA BUENA NOTICIA PARA CHILE

El Mandatario informó que esta madrugada en Washington los negociadores de ambos países llegaron a un acuerdo para suscribir un Tratado de Libre Comercio. "Chile tendrá un Acuerdo de Libre Comercio con Estados Unidos que significará más empleo, más trabajo, más desarrollo, más crecimiento para este país", dijo.

El Jefe de Estado hizo este anuncio en la Escuela Básica Neruda, de La Pintana, cuyos estudiantes serán beneficiados con la Agenda Cuaderno, iniciativa social que se inserta en la campaña "La Empresa Privada Aportando al Desarrollo Integral de la Nación".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció esta mañana el fin de las negociaciones para un Tratado de Libre Comercio entre Chile y Estados Unidos. "Esta madrugada se ha dado un paso muy importante para Chile. Después de once años hemos logrado un buen acuerdo con Estados Unidos, la principal potencia económica del mundo", destacó el Mandatario y añadió que "Chile tendrá un Acuerdo de Libre Comercio con Estados Unidos que significará más empleo, más trabajo, más desarrollo, más crecimiento para este país. Creo que es una buena noticia para Chile".

En la oportunidad, el Primer Mandatario recordó los inicios de las negociaciones. Al respecto, indicó que "esta tarea comenzó hace más de once años cuando el senador Foxley era Ministro de Hacienda y se comenzó a conversar con Bush padre y se terminó con Bush hijo". Agradeció luego el esfuerzo del equipo negociador encabezado por los ministros de Relaciones Exteriores y Hacienda, Soledad Alvear y Nicolás Eyzaguirre. "Quisiera agradecer el esfuerzo de todos los que han hecho posible esto. Quiero agradecer lo que ha significado esto por parte de nuestros ministros, la ministra Alvear, el ministro Eyzaguirre y los más de 100 negociadores", subrayó el Jefe de Estado. Recalcó también que en este proceso negociador trabajaron en conjunto funcionarios públicos, representantes de los empresarios y dirigentes sindicales.

El Presidente Lagos entregó esta información en la Escuela Básica Neruda, de La Pintana, uno de los 67 establecimientos que conforman el programa de Asistencia Técnica a Escuelas Críticas de la Región Metropolitana, y cuyo alumnado será beneficiado con la Agenda Cuaderno, iniciativa social que se inserta en la campaña "La Empresa Privada Aportando al Desarrollo Integral de la Nación".

Durante el encuentro, al que también asistió la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, y el presidente de Asexma, Roberto Fantuzzi, el Mandatario explicó que el TLC con Estados Unidos implica nuevos desafíos para el país en distintas áreas, como educación. "No basta con un buen acuerdo si no tenemos una buena educación. No basta con un buen acuerdo si no tenemos un buen sistema de salud. No basta con un buen acuerdo si no tenemos una legislación adecuada", sostuvo el Jefe de Estado. En ese sentido, destacó la importancia del programa de Asistencia Técnica a Escuelas Críticas, señalando que con esta iniciativa "estamos llegando a más de sesenta escuelas de la Región Metropolitana, a 17.200 alumnos que no tienen un buen rendimiento y queremos que tengan un buen rendimiento. Y si queremos que estos niños tengan un buen rendimiento, entonces hay que poner atención en lo que aquí se hace, junto con los padres y apoderados", afirmó.

Asimismo, destacó la donación de 35 mil Agendas Cuaderno, auspiciadas por las empresas Gasco, Lucchetti, Methanex y Dos en Uno, que serán entregadas a igual número de alumnos que estudian en los colegios subvencionados y particular

subvencionados más desposeídos del país.

Finalmente, el Presidente Lagos expresó su pesar por el fallecimiento de Juan Vilches Jiménez, asesor jurídico del Ministerio de Educación, quien el pasado sábado murió de un ataque cardíaco cuando se encontraba en su oficina del Ministerio. "Con Juan trabajamos durante largos años en la Universidad de Chile, cuando fui ministro de Educación le pedí que me acompañara en las tareas para sacar adelante la reforma y los proyectos de ley" expresó el Mandatario y agregó que "Juan se fue el día sábado, estaba en la tarde trabajando en el Ministerio de Educación en proyectos de ley que había que entregar el día lunes. Juan Vilches se fue como un funcionario público que fue capaz de entregar lo mejor al servicio público", subrayó.